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REQUERIMENTO Nº205/2019 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe, após ouvido o 

douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Chefe do Poder 

Executivo Municipal, solicitando de sua Excelência, no sentido de informar a esta Casa 

de Leis,  por que até o momento não foi atendido o REQUERIMENTO Nº 108/2019 

de 06 de junho de 2019, de minha autoria, solicitando a construção de um Posto 

de Saúde no Bairro Tanquinho Velho? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Justifiquei na ocasião que bairro Tanquinho era um dos mais antigos 

da cidade, constituído na sua maioria por sítios e chácaras e, embora houvesse linha 

de ônibus urbano, os horários não eram os melhores e sua população encontrava 

muitas dificuldades para locomoção, principalmente as pessoas idosas, mães com 

crianças de colo, pois o tempo percorrido para chegar na UBS do Fontanella, onde são 

atendidos no momento, era muito grande. 

Vale ressaltar que este mesmo Vereador apresentou no dia 05 de 

fevereiro de 2013 a Indicação nº 024/13 pedindo a mesma benfeitoria. Os anos se 

passaram, e depois de 06 anos, minha solicitação ainda não foi atendida, não sendo 

assim possível resolver esse problema que tanto preocupa e causa transtorno aos 

moradores daquela localidade que há tempos clamam pela construção de Posto de 

Saúde no bairro. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pela Administração 

Municipal e uma resposta plausível possa ser repassada aos interessados que nós 

representamos. 

Secretaria da Câmara Municipal, 27 de novembro de 2019.  

As.) VEREADOR RODRIGO DA SILVA BLANCO – MAGRÃO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 03 de dezembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de dezembro de 2019. 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 


